

Communiqué

Le jeudi 7 septembre 2023

Travaux de rénovation sur la piste en sable fibré de Chantilly



La période de trêve estivale du programme de courses en août sur l'Hippodrome de Chantilly a permis aux équipes de France Galop et celles de Martins Collins, société spécialisée dans les sols équestres, de mener des travaux de rénovation de la piste en sable fibré (PSF). Ces actions ont pour objectif de maintenir la qualité de cette surface inaugurée en 2012.

Les opérations réalisées, dont l'ajout de liant, visent à redonner de l'élasticité à cette piste et à réduire les projections au passage du peloton. Les galops de test organisés après cette intervention ont donné toute satisfaction aux professionnels.

Cette PSF, la seule en région parisienne, complète l'offre de pistes en gazon de l'Hippodrome de Chantilly. Désormais, ce champ de courses propose des réunions sur une saison étendue et près de 270 courses se disputent chaque année sur la PSF de Chantilly.

Contact Media France Galop :

Hélène Dupuy – Email : hdupuy@france-galop.com – Tél. : 06 30 41 85 89